Ritter Björn

Ein Projekt der Björn Steiger Stiftung

Im November 2022 bekamen zunächst die Maxis und später die mittleren Kindergartenkinder Besuch von Ritter Björn, einer Handpuppe der Björn-Steiger-Stiftung, die den Kindern die Grundlagen der ersten Hilfe näherbringen soll. Gemeinsam überlegten die Kinder mit der Begleiterin Birgit, wie man sich bei einem Unfall richtig verhält und wann es sich wirklich um einen Notfall handelt. Als Beispiel hatte Ritter Björn einen Unfall am Klettergerüst in unserem Garten.

Und was machen wir jetzt?

Ansprechen und Beruhigen der verunfallten Person (Björn), während ein anderes Kind einen Erwachsenen zu Hilfe holte.

Dann probierten wir aus, wie man eine Rettungsdecke benutzt und wie schnell es darunter warm wird.



Besonders wichtig: das Fingerspiel 1 Daumen + 1 Daumen ergibt 2 Daumen. Die Telefonnummer des Notrufes. Zur ersten Hilfe bei sichtbaren und blutenden Verletzungen gehören natürlich auch Verbände. Zu zweit konnten die Kinder gegenseitig aneinander ausprobieren, wie man verschiedene Verbände anlegt.



Das waren sehr interessante und spannende Vormittage.